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Zitat von matzelinho 

Mitnichten. Die Pläne zum Neubau des Stadions stammten vom SPD-Kandidaten
Schönlein, der sie bei jeder Wahlkampfveranstaltung stolz präsentierte 

http://www.nordbayern.de/nuern…59981/kommentare-7.487381

Mit was verwechsel ich das denn? Nordklinikum? 
Ist ja alles auch schon eine Ecke her. 
Aber mein Argument mit den Landeshauptstädten, die leichter an staatliche Gelder kommen,
entwertet's ja nicht.
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